



Pressemitteilung 23. März 2023

Taunus Sparkasse unterstützt Projekte der CJZ

Hoch erfreut nahm Günter Pabst, Schatzmeister der CJZ, die telefonische Benachrichtigung der Taunus Sparkasse entgegen.

So wird einerseits der „Erich-Rohan-Preis“, der in diesem Jahr wieder verliehen wird, mit 1.000 € unterstützt, als auch zwei Projekte der Ukraine Solidarität, ebenfalls mit 1.000 €

Die Gesellschaft für Christlich-Jüdische Zusammenarbeit im Main-Taunus-Kreis stiftete 2016 den Erich-Rohan-Preis in der Absicht, Schülerinnen und Schüler, Lehrerinnen und Lehrer und Jugendprojekte im Main-Taunus-Kreis in ihrer Beschäftigung mit christlich-jüdischen Themen zu motivieren und zu unterstützen. Nunmehr wird der Preis zum vierten Mal ausgeschrieben. Schulen haben noch Gelegenheit, sich bis zum 30. April zu bewerben.

In der Ukraine Solidarität wird einerseits das

- Hilfsnetzwerk für Überlebende der NS-Verfolgung und der Verein KONTAKTE-KOHTAKTbi e.V. Berlin unterstützt.

Der Verein besteht seit 1990 und unterstützt Überlebende des nationalsozialistischen Vernichtungskrieges gegen die ehemalige Sowjetunion. Das Hilfsnetzwerk Kontakte-Kohtaktbi gründete sich im März 2022 auf seine Initiative, um Überlebende der NS-Verfolgung in der Ukraine besonders helfen zu können und sorgt für Verpflegung, Wärme, Licht und medizinische Versorgung.

(www.kontakte-kontakty.de und hilfsnetzwerk-nsverfolgte.de);



Viktor Mykhailovych Dzhezhehela: "Gott segne alle, die sich um uns sorgen! Wir werden nun warme, helle und schmackhafte Feiertage haben."

und andererseits das

- Kinderhilfsprojekt der Schwalbacher Partnerstadt Olkusz „Ukraine Miasta Partnerskie Olkusz „Ferien vom Krieg“.

Konzert bringt eindrucksvolles Ergebnis

Das Spendenergebnis kann sich sehen lassen. Insgesamt wurden 4.593,80 € gespendet, die ganz dem Ukraine-Solidaritätsfonds zu Gute kommen. Zusammen mit der zweckgebundenen Spende der Taunus Sparkasse erhöht sich der Betrag auf 5.593,80 €.



Foto: Rolf Bär

Das Abschlussfoto von Band, Sängerinnen, Bürgermeister Alexander Immisch (links in der ersten Reihe) und Günter Pabst (Mitte letzte Reihe) und einigen anwesenden Ukrainerinnen mit ihren Kindern war ein besonderer Höhepunkt des bewegenden zweieinhalbstündigen Konzerts im Bürgerhaus Schwalbach.

Die Solidarität muss weitergehen!

Das Wenige, das wir tun können, ist solidarische Hilfe zu leisten. Daher rufen wir auch in 2023 zu Spenden auf.

**Bitte überweisen Sie Ihre Spende an: CJZ MTK, Verwendungszweck Ukraine Solidarität, bei der Taunus Sparkasse IBAN DE67 5125 0000 0049 0055 63 BIC: HELADEF1TSK
Für Beträge ab 100 € wird eine Spendenbescheinigung ausgestellt. Bitte daher die Adresse nicht vergessen. Bei Beträgen unter 100 € erkennt das Finanzamt den Überweisungsbeleg an.**

Günter Pabst (Vorstandsmitglied der CJZ und Ehrenbürger von Olkusz)